
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 39 号                        会長 安井 信英 

  

第 2708 例会  2024/4/23              「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング『我等の生業』                            
 
◇会長の時間 
 
今日は安井会長が所要にて若干遅れる見込みなので私、一関が代行します。 
前回、株価の話をした後株価が下がりました。円が 154 円まで下がっていますので為替介
入があるかもしれません。政府の為替介入というのは原資は政府の持っている債権、米国
債を売って円を買うことが為替介入ということです。外貨準備高は日本が世界第二位で 1
兆 3千億ドルくらいです。中国がトップで 3 兆 5千億くらいですので日本と中国がへそを
曲げると米国も大変になるので、そこは折り合いをつけながらやってるかと思います。 
いずれ 155 円が節目かなあと思います。 
 
◇淡路ガバナーのスピーチ 
先週の土日の二日間、大館、湯沢、各地区の会員増強連絡協議会を終えた報告書をまとめ
ているところです。当クラブの会員において理解して頂きたいので説明をさせて頂きま
す。  「詳細についてはＰＤＦにて別途添付します。」 
 
◇幹事からの報告・連絡等   
 
1・むつみ造園㈱の佐々木竜太専務より入会申込記入表を預きました。6/3 に登録します 
2・5 月 11 日（土）地区研修・協議会の案内について出席者をまとめて返信します。 
3・鷹巣ＲＣ60周年参加２名申し込みします。（地葉、菅原進） 



4・台湾地震支援金のお願いがガバナー会よりあります。1,000 円×30＝30,000を支援し
ます。 
5．風の便り Vol9No9を回覧します。 
6・ロータリー財団への補助金申請の案内が来ておりますが一関会長エレクトが思案中な
ので結論を少々お待ちください。 
 
◇各委員会より  
 
・菅原進会員拡大委員長：北区、南区拡大協議会に出席した結果 1,100の確保が厳しい状
況です。当クラブは 2人の新会員が決まっていますが更に上乗せできますように頑張りま
しょう。 
 
◇ニコニコ  
 
・菅原進 中区北区南区会員拡大連絡協議会終了しました。協力ありがとうございまし
た。今後ともよろしくお願いします。 

 
・淡路徹 菅原増強委員に感謝します。会員増強連絡協議会は何の為か？スピーチさせて
いただきました。 

 
・佐々木松彦 栗と柿の 106 本伐採と 6 反歩の藪払いでクマ対策をスタートさせました。 
 
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 

mailto:t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp

